

和木小学校だより 緑の風



令和4年・12月号

ホーム <http://www.sky.icn-tv.ne.jp/~wakisho/> E-mail wakisyo@sky.icn-tv.ne.jp

校訓 道を行うに誠実をもってせよ (何事も本気でまじめにやれ)

地域の方に支えられて

校長 折出 美保子



師走に入り、今年も残り1か月となりました。寒さも厳しくなり、新型コロナウイルスだけでなくインフルエンザの流行も気になるところです。引き続き、感染防止対策へのご協力をよろしくお願いいたします。

そんな中、11月10日より、家庭教育支援チーム「はっちーず」の皆様が、校門近くでのあいさつ運動を始めてくださいました。子どもたち一人ひとりに温かく声をかけていただき、大変ありがたく思います。これから毎週木曜日の朝に、あいさつ運動をしてくださるとのことです。この他にも、民生委員・児童委員の皆様がのあいさつ運動、スクールガードの皆様の登下校時の見守り、学習ボランティアの皆様がの学習支援など、たくさんの地域の方に支えられて子どもたちは成長しています。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。和木小学校は「コミュニティ・スクール」として、地域と共に輝く学校をめざしています。

<飯塚翔太選手の「かけっこ教室」>



11月28日(月)に、リオオリンピック4×100mリレーの銀メダリストでもある飯塚翔太選手による「かけっこ教室」が、6年生を対象に実施されました。速く走るためのこつや練習の仕方について、楽しく分かりやすく教えていただきました。身長に合わせた目標歩幅や、飯塚選手の歩幅がマーカーで示されたので、それぞれが挑戦して、そのすごさを体感することもできました。また、6年生全員が積極的に挑戦する姿勢をほめていただき、大変嬉しく思いました。玄関ホールの棚にサインを飾っていますので、ぜひご覧下さい。



<「選書会」の実施>

子どもたちの読書への関心を高めるために、山口県立図書館より新刊の本を200冊お借りして、11月16日～22日に「選書会」を行いました。クラスごとに、全ての本が展示してある教室に行き、実際に手に取って見たり読んだりして、お気に入りの本を見つけ投票用紙(一人2枚持っています)を挟みます。子どもたちは、読んでみたいと思う本を真剣に探していました。全校児童が多く投票した本の中から、今年度購入分の一部を決めることになります。「選書会」の結果、どんな本が新しく和木小の図書室に入ってくるのか楽しみです。



令和4年度年末年始の交通安全県民運動

実施期間：令和4年12月10日(土)～令和5年1月3日(火)

運動の重点：子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保

夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶

自転車の交通ルール遵守の徹底

横断歩道における歩行者優先の徹底

<12月生活目標>

- 整理整とんに
気を付けよう
- ・2学期のまとめ
- ・今年のまとめ
- ・気持ちのよい生活
- ・新年を迎える準備